

## KATA PENGANTAR

Segala Puji dan syukur hanya bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Judul skripsi ini adalah “Pengaruh Penggunaan Media *Powerpoint* dalam Model Pembelajaran Kooperatif Tipe TGT Terhadap Peningkatan Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Laju Reaksi”.

Dalam penyusunan skripsi ini tentunya penulis tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Dr. Zainuddin Muchtar, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, pengarahan, saran, motivasi dan waktunya kepada penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Amser Simanjuntak, M.Pd, Ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si dan Bapak Drs. Kawan Sihombing, M.Si yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini dan juga kepada Bapak Prof. Dr. Suharta, M.Si selaku dosen pembimbing akademik serta Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si selaku ketua jurusan kimia dan seluruh dosen berikut staf pegawai di Jurusan Kimia FMIPA UNIMED. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah dan guru-guru di SMA Negeri 12 Medan yang telah banyak membantu selama penelitian.

Ucapan terima kasih yang paling istimewa penulis sampaikan kepada kedua orang tua yang sangat penulis hormati, Ayahanda tersayang Suprayetno dan Ibunda tercinta Ramini yang telah mencurahkan segala doa, kasih sayang, dan motivasi serta pengorbanan yang tiada tara dari keduanya sehingga penulis dapat menyelesaikan Pendidikan Program Sarjana (S-1) di Universitas Negeri Medan ini, semoga Allah SWT selalu mengasihi dan Meridhoinya. Istimewa kepada saudara terkasih, Abang Ratno Joko Susilo dan Adik-adik Muhammad Ridwan dan Muhammad Hafizh beserta seluruh keluarga yang telah memberikan dukungan motivasi serta do'a restu selama perkuliahan hingga penyusunan skripsi ini.

Terimakasih juga penulis sampaikan kepada sahabat terbaik yang selalu ada, walau jauh di mata tapi dekat di hati, Ayu Khairunissa dan Utari Febriyanti. Terimakasih kepada sahabat-sahabat yang telah menemani sampai hari ini; Jojo, Dilah, Sita, Iras, Noe, Yeni, Dedi, Ichan, dan Fozi. Terimakasih kepada sahabat-sahabat yang sekarang ntah dimana; Tiara, Mega, Nopha, Karmen, Isna, dan Uchi serta seluruh teman-teman Kimia Dik-A '08. Dan tidak lupa terimakasih kepada teman PPL tersayang yang selama ini sudah meluangkan waktunya untuk penulis. Serta terimakasih kepada semua pihak yang telah banyak membantu selama ini, yang tidak dapat disebutkan namanya satu persatu.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi penyempurnaan skripsi ini. Penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2013  
Penulis

Ratna Sabti Wahyuni  
NIM. 408 131 081